
智行理财网
恒指期货周五有夜吗，恒指期货今天放假吗

大家好，今天小编来为大家解答恒指期货周五有夜吗这个问题，恒指期货今天放假
吗很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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新手应该如何做股指期货？

耳赵团队：愿知识带给您健康。

（交易策略具体实施请咨询专业人士，本文仅做知识分享）

股指期货是标的股票指数的期货，期货的一种具体的品种，期货是什么可以从我之
前的问答中查到。

期货就和普通的工具一样，用这个金融工具可以做很多事情，作为新手最重要的一
件事是需要通过学习期货的基本概念和基本理论，了解这个金融工具如何为你的现
货股票交易进行服务，我们要让股指期货为我们的股票交易服务，而不是把股指期
货当成一个单纯的投机市场。

这里向大家介绍一个比较适合散户的交易策略，那就是。买强势股空股指期货。它
的基本理论其实非常简单，就像一个班里有30个孩子，每个人都有一个考试成绩，
班级就有个平均成绩，这就像每个股票都有价格，所有价格采用科学的加权平均方
法计算出来的就是股票指数。

那么排名靠前的孩子，他的成绩是一定要高于班级平均分，考试简单，分数普涨，
成绩好的孩子分数通常涨的更多。考试难，分数普跌，但是成绩好的孩子通常跌的
少。总之，成绩好的孩子总是往上拉动平均分。这就像你买的强势股，整体上涨时
涨幅通常要大于整个股指的涨幅。整体下跌时跌幅通常小于整体跌幅。

如果买强势股空股指期货！

让我们预测一下，当行情上涨，由于你买的都是尖子生，买股票涨幅最终获得的收
益会大于你空股指期货带来的亏损，两者相抵之后就是这些尖子生超越常人的地方
，你会有盈利。当大盘下跌的时候，尖子生们的下跌会小于股指的下跌，所以你买
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股票的亏损，会小于空股指期货下跌带来的盈利，你还是会有盈利。

这是不是个好玩的策略？当然新手要做这个策略，你需要考虑以下几个问题。

1.如果没有大行情，整体震荡，策略可能会失效。

2.如果你买的不是“尖子生”，选股失败，那么你大概率会亏钱。因为“差生”可
是会拖累班级平均分的。

3.具体你买的尖子生，需要空多少期货，这需要专业测算，还请咨询专业分析人士
。

金融工具的魅力，是让你的交易变的更加“立体”。未来还会给大家分享更多好玩
的金融知识。

下周一大盘是涨是跌？有知道的吗？

下周一大盘的涨跌可以从外在影响，内在影响以及大盘当前的状态三方面综合来判
断，虽然不一定能完全对，但节奏大体是不会错的。

外在影响

外在影响分为外围股市的影响、外资的影响、还有消息面影响三方面

外围欧美股市开盘时间比我们晚，周五我们收盘后，他们才开盘，所以，会形成相
互的影响。主要是美股的涨跌会对A股形成一定的影响，主要是因为美股是世界上
最大的股市，会对其它股市涨跌形成不小的影响，对A股的影响主要表现在权重上
，因为我们不少权重企业都是在A、H股同时上市的，有的还在美股也上市了，因
此，美股的涨跌会对这些企业形成不小的影响，从而影响到我们的A股，如果影响
不大的话，主要是影响开盘，如果出现大问题的话，就不仅仅是开盘的问题了。

如上图所示，周五美股是上涨的，欧股是上跌的，盘后美股期货也是上涨的，富时
A50期货也是上涨的，因此，在外外股市方面，对A股的影响是正向的，但影响的
力度不大。

外资的影响，周五A股虽然是下跌的，但外资在持续的流入，说明外资看好现在的
A股，因此，外资的影响也是正向的，最少这里深跌的概率不大。

消息面上，这个周末外界消息面没有太大的影响，笔者看到的重大消息不多，主要
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有不少国家要重启经济，这算是正向的影响；但是，在疫情冲击下，阿根廷已经宣
布债务违约，成为第一个倒下的国家，这可能不是一个好现象，属于利空影响。

小结，后来看本周末外界的影响对A股来说是偏正向的，并没有出现实质性的利空
。

内在影响

内在影响主要表现在下周是一季报最后的截止日期，有很多的企业，特别是亏损的
企业，都会选择在一季报最后的时刻才会公布自己的业绩。因此呢，每逢业绩截止
日期的最后几天，往往是爆雷最多的时间，这是一个明摆着的利空。另外下周只有
4个交易日，就要面临5天的五一小长假。对于这样的小长假呢，有不少资金会出来
做理财，下周会有资金流出的风险。

从内在消息面看，对A股的影响偏利空。

大盘的状态

从周线看现在A股，大周期结构走的很健康，回踩支撑位，构筑出周线的上攻形态
，处于蓄势待发的状态。

但是从60分钟看呢，构筑了一个收敛三角形，现在看明显是向下突破的走势。

因此A股现在的状态，从技术面分析来看，大周期向上小周期向下看调整。

总结：综合对影响大盘下周走势的三方面的分析，我们可以看出，外围影响对大盘
属于利好，内在消息属于利空，技术分析上属于调整，因此如果从现在开始消息面
平稳的话，下周一继续调整的概率更大，但是呢，调整的幅度不会太深。

我是禅风，点个赞加关注，还有更多的精彩内容与你分享

香港恒生指数重挫5% ，对此大家怎么看？

您好，我是只说大实话的润希哥。

对于昨天的港股暴跌其实没有什么可担心的。主要的原因就是政策面，这个原因你
也知道，就是香港安全法的审议导致了香港股市的波动。

大家都知道政策面的消息影响股市只是暂时的并不能形成一个长期的影响。所以，
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股价回归也就是几天的事情，正是由于暴跌洗盘，所以很多股票也就顺势下跌顺便
洗个盘，这也是庄家所乐意接受的。对于这种下跌是可以埋伏的，因为它的本质并
不是经济走坏，而是突发消息。

你可以想一想美股即使疫情这么大影响，美股连续三次熔断，一个多月美股也收复
了40%的城池。所以说，消息不可怕，未来的好公司还是非常有潜力的。

谢谢！

周一A股行情会暴跌吗？

周末利空消息比较多，大家此前仓位已经逐步提升到比较高了，所以担心暴跌。相
反，如果仓位比较低，应该等待大盘大跌时，坚决入场加仓。

如果没有加杠杆，那么不管周一是涨还是跌，都可以不必过分在意，牛市情绪起来
了，很难持续大跌，因为会有很多踏空资金进场抄底。太在意短期的波动，往往会
错过后面市场的大涨，持股不动是最好的选择。

如果加了杠杆，但是没有allin单一行业或者板块，而是进行了均衡配置，比如券商
、科技、医药、消费，那么也不用太担心。周一券商、科技跌了的话，可能医药、
消费大涨，就对冲了回调。一旦市场企稳反弹，整体组合向上的弹性还是比较大的
。

在市场大跌时，垃圾股、绩差股往往会被打回原形，所以不要去赌垃圾股。

持有优质股票，在上证指数再反弹一波以后，可以减持券商，换成偏成长的科技风
格，牛市在新高的指数平台即将开始进入成长唱戏的成长风格阶段。

以上就是我的回答，欢迎大家关注与交流！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的恒指期货周五有夜吗和恒指期货今天
放假吗问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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